





Toutefois, force est de reconnaître que le déséquilibre entre les nations et au sein même de celles-ci est sans précédent.

Comme le souligne le rapport de la Commission pour la dimension sociale de la mondialisation, cette situation est « moralement inacceptable et politiquement intenable ».

Est-il en effet concevable

Sans préjudice des mesures à prendre par chaque Etat sur le plan national, en matière de gouvernance politique, de gestion économique et de protection sociale, il apparaît fondamental de



avec une ardeur renouvelée à instaurer la paix et à offrir de meilleures conditions de vie à tout homme, femme et enfant.

solidarité.

peuvent et doivent continuer à jouer un rôle central, en tant que seul cadre universel où

de justice.

des préoccupations et des aspirations de la majorité des peuples du monde.

Je vous remercie.